

Allgemeine Geschäftsbedingungen (AGB)

Teilnehmer akzeptieren, dass die Photobastei die Koje vergibt und dass im Falle einer begründeten Absage durch die Kuratoren keine Korrespondenz geführt wird und der Rechtsweg ausgeschlossen ist.

Der Teilnehmer nimmt zur Kenntnis, dass der Verkauf von Bildern, die Betreuung der Ausstellung, die Versicherung der Bilder, der Auf- und Abbau Sache des Fotografen ist und dass die Getränke nur über den Hauscaterer ausgeschrieben werden.

Weitere Informationen finden sich im Factsheet.

Durch die Buchung geben die Ausstellenden ihre ausdrückliche Zustimmung zur Nutzung ihrer Urheberrechte im Rahmen der folgenden Punkte:

Die Photobastei behält sich sowohl das Recht vor, alle ausgestellten im Zusammenhang mit der Photobastei ganz oder teilweise zu publizieren und auszustellen.

Die Photobastei kann diese Rechte im Rahmen der Kommunikation mit den Sponsoren sowie zur Promotion der Photobastei mit den Medien teilen. Ansonsten bleiben die Rechte bei den TeilnehmerInnen. Jede weitere Verwendung bedarf des Einverständnisses der Fotografin oder des Fotografen.

Verantwortlichkeiten

FotografInnen stellen auf eigenes Risiko in der Photobastei aus. Mit ihrer Buchung akzeptieren Sie die obgenannten Bedingungen und bestätigen, Urheberin bzw. Urheber der ausgestellten Arbeit zu sein und die Urheberrechte an den Bildern zu besitzen. Auch sind Sie selbst dafür verantwortlich, die notwendigen Genehmigungen im Zusammenhang mit allfälligen Persönlichkeitsrechten usw. (u.a. Model-Release/Property-Release/Markenrechte usw.) beizubringen. Stellen Dritte stellvertretend für FotografInnen Arbeiten aus, bezeugen diese mit der Buchung, dass sie dafür das Einverständnis der Fotografin, bzw. des Fotografen haben und diese ihrerseits die nötigen Urheberrechte sowie Genehmigungen besitzen.

Die Bestimmungen unterliegen ausschliesslich schweizerischem Recht.
Der Gerichtsstand ist Zürich.

Photobastei, 4. August 2015

General terms and conditions

Participants accept that Photobastei's decision on whether or not to grant booth space is final, and that no correspondence will be entered into if the curators reject the submission.

The Participants acknowledge that the photographer themselves are responsible for organising the sale of photographs, overseeing their exhibition, insuring their photographs, and setting up and taking down their exhibition, and that drinks for their opening event must be arranged via the in-house caterer.

The factsheet contains further information.

With their booking, exhibitors give their express consent for their copyright material to be used in connection with the following:

Photobastei reserves the right to publish and exhibit the works partially or in their entirety in connection with the Photobastei.

Photobastei may share these rights with the media and sponsors for the purposes of promoting the Photobastei. Otherwise rights remain with the participants. Any further use is subject to the consent of the photographer.

Responsibilities

Photographers exhibit at the Photobastei at their own risk. By booking they accept the above terms and confirm that they are the author/creator of the exhibited work and hold the copyright to the images. They also accept that they are responsible for obtaining the necessary permissions in connection with any personality rights (e.g. model release, property release or trademark rights) They give their consent for their work to be shown partially or in its entirety on photobastei.ch. If third parties exhibit works on behalf of photographers, in booking these third parties declare that they have the consent of the photographer and that the photographer in turn has the necessary copyrights and permissions.

These terms are subject exclusively to Swiss law.

Place of jurisdiction is Zürich.

Photobastei, August 4th, 2015